

Sujet : Jean-Pierre BALPE --> mail-roman

L'envoi de mon premier courrier s'est lentement diffusé sur internet et le chiffre d'acceptation que je m'étais fixé (assez bas il est vrai aux regards de l'édition commerciale qui ne regretterait pas de ne pas le publier...) ayant été atteint dès le troisième jour, me voici embarqué dans cette aventure car si, vous, vous pouvez vous en retirer, m'étant engagé à aller jusqu'au bout, je suis obligé de tenir mon contrat. Si je ne peux pas savoir combien de vous le liront vraiment, je verrai cependant combien d'entre vous suivront ce pari...

Certaines de vos réactions montrent que mon premier mail n'était pas explicite puisque plusieurs courriers disent que vous pensez chacun recevoir un roman différent... ou du moins le roman que vous avez choisi parmi les dix titres proposés. Non, et oui...

Vous recevrez tous le même roman dont le titre sera le résultat d'un choix collectif. Je n'inscrirai pas deux fois la même personne. Pour l'instant les choix sont les suivant :

- « Rien n'est sans dire », 26 %
- « Les plaisirs sérieux », 18 %
- « Un hasard sans aléas », 12 %
- « Mon défaut essentiel », 10 %
- « Des mails de partout », 8 %
- « Un silence accablant », 8 %
- « Le plus grand hasard », 8 %
- « Un poids insuffisant », 4 %
- « Une juste différence », 4 %
- « De divins sentiments », 2 %

Si le mail-roman commençait demain, son titre serait donc « Rien n'est sans dire » et vous ne recevriez que celui-là... Mais dans des versions en plusieurs façons différentes, jouant sur différents types de variations — en fonction des règles secrètes — ce que vous ne pourrez vérifier, si vous le souhaitez, qu'en comparant avec d'autres lecteurs mais dont, vous ayant garanti l'anonymat, je ne vous donnerai pas les adresses.

Certains d'entre vous sont déjà inscrits, d'autres non. Ceux qui ne seront pas inscrits avant le 10 avril ne recevront plus de mail de ma part et je leur demande de m'excuser si l'envoi de ces deux mail préliminaires les a ennuyés. L'inscription n'est pas close et tant que le premier mail circule, de nouveaux lecteurs peuvent se joindre à vous.

En tout état de cause, ce mail-roman est désormais lancé, quoi qu'il arrive il ira à son terme. Comme annoncé dans mon premier mail, sa première page-missive vous parviendra le 11 avril.